

Fecha 25.03.2020	Sección Economía	Página 15
----------------------------	----------------------------	---------------------

PRECIOS AL CONSUMIDOR

Inflación desacelera en primera quincena

La inflación en México se desaceleró en la primera quincena de marzo de 2020 debido que algunas categorías empezaron a reflejar los efectos del Covid-19, como lo fueron las tarifas aéreas, servicios turísticos, alimentos y gasolina de bajo octanaje que registraron descensos.

El Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) presentó una variación de 3.71 por ciento anual durante la primera mitad de marzo, inferior, al 3.87 por ciento de la quincena previa, y este fue su primer retroceso en tres meses.

— *Cristian Téllez*

